

Hissmekano ist Europas führender Großhändler für Aufzugskomponenten und branchenführender E-Retailer mit 27 engagierten Mitarbeitern in Schweden und Deutschland. Die Unternehmenszentrale befindet sich in Täby, Schweden, im Großraum von Stockholm. Seit 2023 verfügen wir auch über ein Verkaufsbüro mit Lager in Niedernhausen, Deutschland.

**Zur Verstärkung unseres Teams suchen wir zum nächstmöglichen Zeitpunkt, für den Standort Niedernhausen, einen**

### ***Lagermitarbeiter (m/w/d) in Vollzeit***

#### **Das sind deine Aufgaben:**

- Im **Wareneingang** bist du für die sorgfältige Prüfung der Wareneingänge sowie die Einlagerung zuständig
- Im **Warenausgang** stellst du die Bestellungen zusammen und sorgst für eine perfekte Verpackung

#### **Das bringst du mit:**

- eine Ausbildung zum Fachlageristen / zur Fachkraft für Lagerlogistik, aber auch mit erster Berufserfahrung oder als Quereinsteiger bist du bei uns willkommen
- Zuverlässigkeit, Teamarbeit sowie eine offene und vertrauensvolle Zusammenarbeit sind für dich selbstverständlich
- Grundkenntnisse in Englisch

#### **Darauf kannst Du Dich freuen:**

- flache Hierarchien und kurze Entscheidungswege
- Familiärer Zusammenhalt: Wir lernen voneinander und wachsen miteinander

#### **Wir freuen uns auf Deine Bewerbung an:**

Hissmekano GmbH  
Frankfurter Str. 4  
65527 Niedernhausen  
[work@hissmekano.se](mailto:work@hissmekano.se)



Hissmekano is Europe's leading wholesaler of elevator components and a pioneering e-commerce company with 27 dedicated employees in Sweden and Germany. The company's headquarters are located in Täby, Sweden. Since 2023, we also have a sales office with warehouse in Niedernhausen, Germany.

**We are looking for someone to strengthen our team as soon as possible for our warehouse in Niedernhausen**

*Full-time warehouse employee (m/f/d)*

**These are your tasks:**

- **Inbound:** you are responsible for carefully checking incoming goods and storing them
- **Outbound:** you put the orders together and ensure perfect packaging

**This is what we expect from you:**

- education as a warehouse clerk/warehouse logistics specialist, but you are also welcome with initial professional experience or as a career changer
- Reliability, teamwork and open and trusting collaboration are a given for you
- Basic knowledge of English

**You can look forward to:**

- flat hierarchies and short decision-making processes
- Family cohesion: We learn from each other and grow together



**We are looking forward to your application**

Hissmekano GmbH  
Frankfurter Str. 4  
65527 Niedernhausen  
[work@hissmekano.se](mailto:work@hissmekano.se)